

Las 14 listas que competirán por la intendencia

Dentro del cuarto oscuro, los avellanenses encontrarán 14 listas que competirán por la intendencia y las bancas en el Concejo Deliberante que fueron habilitadas a votar. Dos son los partidos políticos que disputarán internas a nivel local.

La lista de Unión por la Patria la encabeza el intendente Jorge Ferraresi, que buscará renovar su mandato al frente de la comuna.

El principal competidor es Juntos por el Cambio que cómo pasa a nivel nacional y provincial tendrá dos listas, una encabezada por Maximiliano Gallucci y la otra por Lucas Jacob. Representarán en la comuna a Horacio Rodríguez Larreta y Patricia Bullrich respectivamente.

El Frente de Izquierda también disputará su interna: Por la línea Unidad de Luchadores y La Izquierda irá Graciela Francisconi, mientras que por Unir y Fortalecer a la Izquierda lo hará Alejandra Vercellino.

En tanto, La Libertad Avanza llevará a Matías Ascurra cómo aspirante a jefe comunal.

Por su parte, Liber.Ar tendrá cómo precandidato a intendente a Alex Quiroga; Movimiento de Integración Federal a Cristian Carbone; Movimiento Avanzada Socialista a Florencia Alegría; y Partido Frente Patriota Federal a Andrea Freire.

Completan la nómina de opciones Política Obrera que tendrá cómo cabeza de lista a Rubén Giménez; Principios y Valores a Edgardo Gallardo; Frente Federal de Acción Solidaria a Juan Cruz Calieni; Proyecto Joven a Diego Piedrabuena; y Libres del Sur a Mirian Coronel.

Junto a Ferraresi, Massa recorrió una fábrica de zapatillas

El ministro de Economía y candidato a Presidente de la Nación por Unión por la Patria, Sergio Massa, recorrió junto al intendente Jorge Ferraresi la fábrica de zapatillas "Calzados del Sud".

"Compartimos unos mates con los trabajadores y trabajadoras. Sergio les habló sobre la importancia en el tiempo que se viene de potenciar estos proyectos productivos, para acceder a más derechos. En Avellaneda tenemos grandes experiencias para replicar y compartir", explicó Ferraresi en sus redes sociales luego del encuentro.

"Calzados del Sud" se fundó en 2017, y emplea a 20 trabajadores de la economía popular que se organizan en cooperativa.

Durante el encuentro, Massa se interiorizó del trabajo que llevan adelante, informó sobre los beneficios que el Estado genera para que las pymes puedan crecer y desarrollarse, y se puso a disposición de los trabajadores.

Del encuentro también participaron la diputada nacional, la avellanense Mónica Litz, y Daniel Menéndez, secretario del Consejo de la Economía Popular y el Salario Social Complementario de la Nación. Y el candidato a concejal de UxP Luca Bertolotto.

Kicillof visitó escuelas con el Intendente

Horas después, Ferraresi, junto a la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, recibió al gobernador Axel Kicillof para recorrer establecimientos de la ciudad, supervisar obras y dialogar con la comunidad educativa.

En primer lugar, en compañía del director General de Cultura y Educación, Alberto Sileoni, estuvieron en la nueva sede que tendrá la Escuela Técnica N° 6, de Wilde, donde se invirtieron más de 650 millones pesos. La obra consistió en la construcción de los talleres de 1900 m2 cubiertos, distribuidos en tres plantas, y maquinaria como tornos CNC, fresadoras, perforadoras, impresoras 3D, mobiliario y tableros de dibujo.

Además el edificio contiene acondicionamiento térmico centralizado junto a un programa de energías alternativas. En ese sentido, estuvo presente la fábrica Resino, fabricantes y proveedores de la pannelería solar. Los chicos de la Técnica 4 implementarán, junto con la empresa, la colocación de los paneles solares en esta institución.

Luego, las autoridades supervisaron el avance de obras del anexo de la escuela técnica que se ubica en la esquina de Mitre y Sadi Carnot. Seguidamente, en la Secundaria 9 de Dominico, con la presencia del ministro de Salud Nicolás Kreplak y la secretaria de Salud local Virginia Algañaraz, los funcionarios participaron de un encuentro con alumnos que realizaron una capacitación en el marco del programa provincial "La Salud Mental la hacemos entre todos y todas".

"Es excelente esta instancia de contacto cercano", dijo Kicillof y agregó: "Tenemos una mirada preventiva del abordaje de la salud mental". "Jorge Ferraresi sabe que la salud es un derecho y por eso el Estado siempre aparece en Avellaneda", siguió.

"Mucho de lo que hacemos en la Provincia lo tomamos de políticas que acá aplica Jorge hace mucho", aseguró el gobernador de la Provincia.

Además, subrayó: "Para nosotros la escuela pública es sagrada, mientras algunos candidatos la atacan directamente". Y sumó: "Se habla mucho de la libertad, pero eso solo se logra cuando hay igualdad de oportunidades".

Por su parte, Ferraresi sostuvo que "es clave que los jóvenes tengan pensamiento crítico y nos condicionen a los que gobernamos". Y valoró que la escuela promueva este tipo de políticas. "Axel tiene una mirada sobre la educación pública como nunca otro Gobernador en la historia", destacó el jefe comunal.

Antes, los chicos resaltaron "la importancia de encontrar acompañamiento en esta etapa de sus vidas", hicieron foco en cuánto lo afectó la pandemia, y señalaron que "es fundamental que la salud mental sea un derecho y se trabaje desde la escuela".



Litza: "Massa tiene el coraje y la capacidad que necesita un presidente para recuperar la Argentina del trabajo y del desarrollo"

A días de las elecciones PASO, la Diputada Nacional de Avellaneda, Mónica Litza, milita fuertemente junto a su equipo la boleta de los candidatos de Unión por la Patria.

Lista que postula a Jorge Ferraresi como intendente de Avellaneda y a Sergio Massa como presidente. A quien destacó por su "capacidad de resolución y la firmeza necesaria para defender la soberanía del país".

Massa recibió el apoyo de la CGT, gobernadores, intendentes, organizaciones sociales, rectores y docentes de universidades públicas nacionales, quienes ven en él al presidente que "garantiza el trabajo, el desarrollo con inclusión y la educación libre y gratuita de calidad. Todo lo contrario de lo que piensa la oposición. Por eso en esta elección se juegan dos modelos distintos", explicó Litza.

"Massa piensa y ejecuta políticas públicas que avanzan hacia la soberanía energética y que cuiden el trabajo de los argentinos y la integridad salarial, la industrialización y el aumento de exportaciones con valor agregado", señaló la dirigente del Frente Renovador.

Al finalizar, Litza reafirmó: "Proponemos un programa económico ordenado, cuidando a nuestros jubilados, a nuestros chicos, acompañando a las Pymes. Queremos una Argentina federal e inclusiva, con todos adentro".



Massa con familias en Berazategui

Acompañado por el intendente de Berazategui Juan José Mussi, el ministro de Economía compartió en el sudeste del Conurbano con madres, padres y niños para dialogar sobre la importancia de los centros de desarrollo infantil y los espacios de primera infancia.

En el marco de los festejos por el Mes de las Infancias, Sergio Massa y el intendente Juan José Mussi, recorrieron la plaza Eva Perón del barrio Sarmiento, donde se congregaron más de 500 familias para compartir shows infantiles y stands montados por clubes de barrio, centros de jubilado, sociedades de fomento, veteranos de Malvinas, entre otras instituciones sociales y públicas.

Durante la recorrida, dialogaron con las familias sobre la importancia de los centros de desarrollo infantil y los espacios de primera infancia. En ese sentido, Massa sostuvo: "Hoy hay dos temas que no aparecen en la agenda electoral, pero que es clave que ayudemos a impulsarlo. Uno, vinculado a los espacios de primera infancia, ya que son muy importantes para que la mujer, que hoy dedica seis horas y media a tareas de cuidado de los niños, pueda desarrollarse laboralmente. Es necesario plantear claramente cuánto presupuesto va a haber el año que viene y en los próximos años para los centros de desarrollo infantil".

Y agregó: "El otro tema es el reconocimiento de las tareas de cuidado. Nosotros dimos el derecho de que la mujer que tiene tareas de cuidado tenga dos años de derecho jubilatorio por cada hijo, mientras que ellos lo quiere sacar, al igual que la moratoria y el programa de medicamentos".

"Necesitamos que en todas las redes de espacios de primera infancia se instalen estos dos temas", finalizó Massa.



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

VIVAMOS MEJOR  *Avellaneda*

mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion_a @munideavellaneda

ODDONE

Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes

confiteriaoddone@gmail.com

4254-1111 / 7505-8546

www.confiteriaoddone.com.ar

11-3605-9142

[confiteriaoddone](#)



Dentro del cuarto oscuro los berazateguenses encontrarán 18 listas que competirán en las PASO

Unos 276 mil vecinos de Berazategui están habilitados para votar a intendente en las elecciones primarias (PASO) del 13 de agosto. Y dentro del cuarto oscuro los berazateguenses encontrarán 18 listas de precandidatos a Intendentes.

El escenario está planteado con Juan José Mussi como actor principal. El histórico intendente buscará su sexto mandato dentro de Unión por la Patria.

En tanto, por el lado de Juntos por el Cambio habrá internas como en la mayoría de los distritos bonaerenses. Los precandidatos a intendente de Juntos por el Cambio en Berazategui son Julián Amendolagaine, que irá en la boleta de Horacio Rodríguez Larreta y Diego Santilli, y Dante Morini, por el lado de la papeleta de Patricia Bullrich y Néstor Grindetti.

Precandidatos a intendente de La Libertad Avanza en Berazategui es Mario Molver. Al igual que en Juntos por el Cambio, la Izquierda se dirimirá en interna. Uno de los precandidatos a intendente es Mario Carlos Torroba, quien competirá con López Leila.

Otras agrupaciones políticas postulan a sus precandidatos. La corriente de Pensamiento Bonaerense postula a Gómez, Elizabeth. Valores y solidaridad a Nuñez, Jonathan.

Toba Gernardez, Cristian; Partido autonomista Romero, Pablo José Andrés; Movimiento de integración federal Fava, Walter Alejandro; Movimiento de Avanzada Socialista Leiva, Facundo; Partido Política Obrera Salgado, Sergio; Principios y Valores Mineo, Gastón; Frente Federal de Acción Solidaria Lacoste, Ignacio; Confianza Pública Vega, Hilda; Proyecto Joven Sosa, Horacio; y Movimiento Libres del Sur Pallares, Luis Alberto.



Mussi y Simone visitaron obras de viviendas en Kennedy Norte

El intendente Juan José Mussi; y el ministro de Hábitat y Desarrollo Urbano de la Provincia, Agustín Simone, recorrieron la obra de construcción de 300 viviendas en el Complejo Habitacional de Kennedy Norte.

"Axel Kicillof nos dan la posibilidad de que la obra se haga realidad. Para nosotros es muy beneficioso tener dirigentes que nos ayudan a mejorar la calidad de vida de la gente, especialmente de los barrios más humildes. Además, en este caso, lo hacemos con un aditamento especial: genera trabajo y es la Argentina que queremos", declaró Mussi.

En tanto, Simone aseguró: "Ver la obra con este nivel de avance es una gran satisfacción. No quedan dudas de que este es el camino, el trabajo articulado entre la Nación, la Provincia y el Municipio".

GOMERIA CORRIENTES

Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomeriacorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
Servicio de Remolque

SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zapola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

BERAZATEGUI
MUNICIPALIDAD

Licitación Pública N° 106/2023
Expediente N° 4011-3663-SOP-2023
Llámbase a Licitación Pública para el objeto:

"COMPRA DE PAVIMENTO INTERTRABADO PARA REPARACIÓN DE VEREDAS EN EL CENTRO COMERCIAL"

Presupuesto Oficial Total: \$83.370.000,00

Venta e inspección de pliegos: desde el 9 al 23 de agosto de 2023 inclusive, de 8,00 a 14,00, en la Dirección de Compras de la Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Recepción de consultas: por escrito, hasta el 24 de agosto de 2023 inclusive, en la Dirección de Compras de la Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel: (011) 4356-9200 Int. 1135.

Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito, hasta el 25 de agosto de 2023 inclusive.

Recepción de ofertas: hasta el 28 de agosto de 2023, a las 10.30 (sin tolerancia), en la Dirección de Compras de la Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir, el 28 de agosto de 2023, a las 11.00, en la Dirección de Compras de la Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

Valor del pliego: \$83.400,00

www.berazategui.gov.ar

CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

El PASO

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Balance cambiario

Según el informe elaborado desde el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), se estudió lo relativo al sector externo de la economía, analizando la evolución de las cuentas externas para la primera parte del año.

- El Stock de activos en el exterior por sector institucional, según los datos de los primeros trimestres hasta 2023, muestra una evolución creciente de los saldos netos de la Posición de Inversión Internacional desde el 2020 al 2021, y desde allí decrece en 2022 y 2023.

- Por el lado de los saldos del Banco Central, observamos una evolución negativa de su stock en divisas desde el primer trimestre de 2020, pasando de los 20.400 millones hasta los 10.300 millones en el mismo trimestre del 2023.

- Al desagregar el Stock de activos de otros sectores, se visualiza un crecimiento de manera sostenida desde el primer trimestre de 2020 hasta 2023 pasando de los 324.108 millones hasta los 370.952 millones con crecimiento de todos los instrumentos y en todos los años.

- Observando la inversión directa, el crecimiento va desde los 39.430 millones en 2020 hasta los 45.648 millones en el 2023. La inversión en cartera alcanzó en 2023 los 81.628 millones.

- Analizando el período enero-mayo de cada año desde 2020, la variación de reservas fue negativa en 2020 por US\$ 2.200 millones; positiva en 2021 y 2022 por US\$ 2.000 millones y US\$ 3.000 millones respectivamente; y negativa por US\$ 11.400 millones en 2023.

- Los movimientos de la Cuenta Corriente en la actualidad se explican principalmente por pago de intereses, aunque también contiene partidas importantes como la Inversión Extranjera Directa (IED) y la Formación de Activos Externos (FAE).

- Los ingresos de divisas entre enero y mayo de 2023 provienen en un 49% de la Exportación de bienes, un 28% de Préstamos bilaterales, 9% de Desembolsos del FMI y 6% de Exportaciones de servicios.

- Los egresos de divisas entre enero y mayo de 2023 se compusieron en un 36% de Importaciones de Bienes, un 24% de Préstamos bilaterales y Organismos Internacionales, 12% de Pagos al FMI, 9% de Importaciones de Servicios, un 7% de Intereses de Deuda y un 7% de Préstamos, Títulos y Líneas de Crédito.

- Al observar los principales sectores generadores de divisas del balance cambiario, los acumulados de enero a mayo del 2023 muestran 8.336 millones de dólares por parte del sector Oleaginoso y cerealero, siendo el componente principal.

- Observando los sectores deficitarios del balance cambiario para el período de enero a mayo de 2023, Maquinaria y equipos acumuló un egreso neto de divisas de 1.885 millones, siendo el componente principal.

POR SECTOR INSTITUCIONAL

(saldo acumulado al primer trimestre de cada año, en millones de dólares)



Fuente: Elaboración propia en base a INDEC.

Twitter
 @AgenciaSuburbano
 @DSuburbano
 @di_nucci / @pabloprossi

MODELOS

T30 Cabina simple
La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.

T32 Doble cabina
La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.

X30 Furgón
Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.

X30 MiniVan
La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
 Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
 Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

TALLERES QUINTANA S.R.L.
 CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo
Nacionales e Importados
 Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
 B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



apres
COBERTURA MEDICA

SANATORIO MODELO QUILMES

» Conózanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

